



Communiqué

Combien de temps encore le massacre va-t-il se poursuivre à Gaza ?

Au moment où tout le monde en France a les yeux rivés sur la crise politique, le massacre en cours à Gaza s'aggrave. La revue médicale *The Lancet* estime à 186 000 morts, voire plus, les victimes depuis le début du conflit. Des écoles où se réfugient des civils sont bombardées. Selon l'UNRWA « *l'enclave tout entière a été acculée par l'est, par le sud, et maintenant par le nord.* »

Le Parti des travailleurs, comme il l'a fait depuis neuf mois, exprime sa solidarité avec le peuple palestinien. L'exigence immédiate pour mettre fin au carnage, c'est l'arrêt des bombardements, la levée du blocus, et l'arrêt des livraisons d'armes à Israël par Biden, Macron et les autres puissances occidentales, la rupture de toutes les relations avec Israël !

C'est sur ces mots d'ordre, et en toute indépendance, que le Parti des travailleurs sera présent à la manifestation du 20 juillet à 14 heures, place de la République.

Montreuil, le 19 juillet